

COMUNICADO

El día 8 de octubre se celebra en el Perú el “Día de la Educación Física y el Deporte Escolar”, fecha que nos invita a reflexionar sobre la importancia de la construcción de la corporeidad, la generación de una conciencia sociocrítica hacia el cuidado de la salud y el desarrollo de habilidades sociomotrices en nuestros estudiantes, así como fomentar en nuestra comunidad educativa una práctica de vida activa y saludable en el marco del Currículo Nacional y en el contexto de la emergencia sanitaria generada por el coronavirus – COVID-19. Motivo por el cual se saluda a todos los docentes del área de Educación Física de las II.EE. de la UGEL 02.

San Martín de Porres, 07 de octubre del 2020

AGEBRE



PERÚ

Ministerio
de Educación

Dirección Regional
de Educación
de Lima Metropolitana

Unidad de Gestión
Educativa Local N.º 02